

# Die Aktivitäten sind wieder angelaufen

## PRO SENECTUTE

GEMEINSAM STÄRKER

Am 5. August haben wir nach dem Start der E-Bike Touren auch den Spielnachmittag Petanque eröffnet. Walter Wolfer und ich haben nicht schlecht gestaunt, als 27 Seuzemerinnen und Seuzemer sich auf dem Kiesplatz im Werkhof einfanden. Wir mussten sofort eine Zusatzbahn einrichten, sodass acht Dreier-Teams auf vier Bahnen gegeneinander spielen konnten. Mit kurzfristig zusätzlich organisierten Kugeln



*Nicht weniger als 27 Teilnehmerinnen und Teilnehmer trafen sich zum ersten Petanque-Spielnachmittag.*

gab Walter eine kleine Instruktion für die restlichen Teilnehmer.

Es zeigte sich schnell, dass der etwas grobe grobe Kies seine Tücken hatte und die Kugeln nicht immer dort landeten, wo Mann oder Frau wollte. Da aber die Verhältnisse für alle gleich waren, ergaben sich lustige und humorvolle Spiele, die zugleich hart umkämpft waren. Jede Kugel wurde denn auch mit den mitgebrachten Metern ausgemessen. Auch ein kurzer Regenunterbruch konnte die Freude am Spielen und Diskutieren über die falsche oder richtige Strategie nicht nehmen.



*Auch ein kurzer Regenschauer konnte der Spielfreude nichts anhaben.*

Das Team, das zuerst 13 Punkte erreichte, hatte gewonnen. Nachdem die Resultate der ersten Runde feststanden, wurden in der zweiten und dritten jeweils die Sieger und Verlierer gegeneinander ausgelost. Um ca. 17 Uhr war auch das letzte Spiel entschieden.

### Ab sofort viele weitere Aktivitäten

Neben Petanque und E-Bike Touren startet auch der Jassnachmittag wieder. Auch zum Gedächtnistraining kann man sich wieder anmelden. Die Ausschreibung zur Herbstausfahrt im September entnehmen

Sie dieser Ausgabe der Seuzi Zytig. Ein Line Dance Workshop ist im Herbst vorgesehen, ebenso ein «Kaffee mit Kuchen-Nachmittag» im AZiG. Auch der Besuchsdienst und die diversen Gymnastik-Angebote können wieder benutzt werden.

Zu all diesen Anlässen liegt eine kleine Broschüre bei der Gemeinde auf. Bitte entnehmen Sie alle Daten der Agenda in der Seuzi Zytig oder auf unser Homepage: [www.prosenectute-seuzach](http://www.prosenectute-seuzach).

Wir freuen uns auf einen regen Besuch.

**Jürg Schneider**